

ASPIRASI WARGA

Diduga Melanggar, Tongkang Bermuatan Ore Nikel Di Tangkap TNI AL Diperairan Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.ASPIRASIWARGA.COM

Apr 26, 2022 - 09:08



Tampak Danlanal Palu Memberikan Keterangan Pers

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut (Danlanal) Palu, Letkol Laut (P) M. Catur Soelistyono, S.H., CHRMP bersama jajaran Lanal Palu serta jajaran Pos TNI AL Morowali kepada sejumlah wartawan memberi keterangan Pers terkait pelimpahan berkas dan barang bukti penangkapan kapal tug boat dan tongkang bermuatan ore nikel diwilayah

perairan laut Kabupaten Morowali, Propinsi Sulawesi Tengah, Senin (25/4/2022).

Danlanal Palu Letkol Laut (P) M. Catur soelistyono dalam keterangan persnya di wilayah perairan Bahodopi menuturkan kronologis pelimpahan berkas dan barang bukti. Dimana sejak pagi Danpos AL Morowali beserta 5 personel Pos TNI AL Morowali berangkat dari Pos TNI AL Morowali ke TB Biak 9 dengan titik koordinat 02° 50' 003" S 122° 12' 788" E Timur pulau Alang-alang dengan menggunakan sea rider.

Selanjutnya, Komandan Pos TNI AL morowali bertemu dengan Tim Pengawal dari KRI AHP 355 di TB. Biak 9 kemudian melaksanakan pengecekan barang bukti dan ABK TB. Biak 9 dalam keadaan sehat, lengkap dan aman.

Kemudian, tim pengawal dan personel Pos TNI AL morowali menuju ke KRI AHP 355 untuk melaksanakan serah terima barang bukti dari Komandan KRI Halim Perdana Kusuma kepada Komandan Pos TNI AL Morowali beserta dokumen dan ABK TB. Biak 9 yang berada di KRI AHP 355 serta pengembalian Tim Pengawal KRI AHP 355 ke KRI AHP 355 yang sandar di dermaga Jety 8 IMIP.

Bertempat digeladak helly KRI AHP dilaksanakan penyerahan surat tanda terima barang bukti dalam keadaan aman dan KRI AHP 355 bertolak dari Dermaga Jety 8 IMIP. Selesai melaksanakan Merflug KRI AHP 355 Danposal dan anggota Pos TNI AL Morowali serta ABK TB. Biak sebanyak 7 orang menuju TB. Biak 9 yang sedang lego jangkar.

Setelah itu, Danposal serta anggota Pos TNI AL Morowali serta ABK TB. Biak 9 tiba di TB. Biak 9 kemudian Danpos TNI AL morowali memberikan pengarahan kepada seluruh ABK TB. Biak 9. Pukul 11.30 WITA Personel Pos TNI AL Morowali beserta Nahkoda dan 3 (tiga) ABK TB. Biak 9 berangkat ke Pos TNI AL Morowali.

Melalui kesempatan itu pula, Danlanal Palu membenarkan, adanya pelimpahan pemeriksaan Tug Boat BIAK 9 yang ditangkap akibat diduga melakukan pelanggaran Undang-Undang Pelayaran yang sampai saat ini proses pemeriksaan masih berlangsung.

Hal ini dilakukan berdasarkan perintah bapak panglima TNI kepada Bapak KASAL, terkait tindaklanjut pelanggaran dilaut, maka bapak KASAL memerintahkan bapak panglima KOARMADA II yang membawahi oprasi laut agar memerintahkan Lantamal untuk melakukan patroli dan satuan dibawahnya adalah Lanal Palu.

Lebih jauh, Danlanal Palu menyebut, kapal TB Biak 9 yang menuju Morosi dilakukan penangkapan kapal dilakukan di wilayah perairan Morowali. "Setelah ditemukan adanya dugaan pelanggaran, maka TB BIAK 9 ditangkap di dibawah ke pos AL terdekat, yakni Pos TNI AL Morowali yang berada di Bahodopi," beber Danlanal Palu.